

## Los Ríos: hospitalizaciones por infecciones respiratorias aumentan un 64,7 por ciento

**ESTADÍSTICA.** Entregaron datos de semana epidemiológica.

**L**a secretaria regional ministerial de Salud, Ivone Arre, dio a conocer que el número de hospitalizaciones de personas con alguna Infección Respiratoria Aguda Grave (IRAG) aumentó en un 64,7% durante la Semana Epidemiológica N°23. En este último informe se da cuenta que el centro centinela

IRAG del Hospital Base de Valdivia se registraron 28 nuevos hospitalizados a la vigilancia.

Es así como, en lo que va del año 2025, se han debido hospitalizar a 335 personas, donde se han requerido de 118 camas en la Unidad de Paciente Crítico, falleciendo, en este período, 27 personas, 10 de

ellas de sexo femenino y 17 de sexo masculino.

La seremi reforzó en esa línea que "la gravedad de los virus respiratorios, principalmente en los grupos más vulnerables como personas mayores de 60 años, embarazadas, personas con inmunodeficiencia, pacientes crónicos, niños y

niñas menores de 5 años, es real, puede causar complicaciones e incluso la muerte, por esta razón, estos mismos grupos son parte de la población objetivo de la campaña de vacunación contra la Influenza, estrategia que tiene como único fin, protegerlos".

El informe epidemiológico de la semana 23, también evidencia que la circulación viral



ARCHIVO DIARIOAUSTRAL.

LA SEREMI INFORMÓ LAS CIFRAS.

ratorio sencillito, si bien está circulando en menor medida, se ha identificado en un 6,7%.

"En este escenario, estando en el peak de circulación viral, quiero hacer un nuevo llamado al autocuidado. Es importante confiar en las vacunas, son una estrategia que nos ha permitido controlar la transmisión de enfermedades y en varios casos erradicarlas, no dudemos de su eficacia porque puede llegar el momento en el que estar vacunados nos puede evitar una hospitalización o nos puede salvar la vida", cerró la autoridad. CG